
Istituto Comprensivo Rita Levi Montalcini 

Verbale del Consiglio di Istituto 

 
 

Verbale n° 2 - relativo alla seduta del 22/11/2019 

Il giorno 22 del mese di Novembre dell’anno 2019 alle ore 17.30, nei locali della scuola secondaria 

di primo grado G. Pajetta, in via Rivolta n°4 a Novara, si è riunito in sessione ordinaria il Consiglio 

di Istituto dell’I.C. Rita Levi Montalcini per discutere il seguente ORDINE DEL GIORNO: 

1- Lettura e approvazione verbale seduta precedente 

2- Approvazione PTOF a.s. 2019/2020  

3- Visite e viaggi d’istruzione 

4- Concessione uso locali  

5- Criteri accettazione iscrizioni   

6- Variazioni di bilancio 

7- Varie ed eventuali.  

Sono presenti i signori: 

 

N° CONSIGLIERE QUALIFICA PRESENTE ASSENTE 

1 Dott.ssa Simona SIRONI Dirigente Scolastica X  

2 M/a Mariangela GOGNA Docente X  

3 M/a Cristina PETROSINO Docente X  

4 M/a Lauretta MORENA Docente  X 

5 M/a Giuseppina RICCA Docente X  

6 M/a Luigina CAPUZZI Docente X  

7 M/a Maria Chiara PAGGI Docente X  

8 Prof.ssa Rosa Anna SPIRITO Docente  X 

9 Prof. Roberto BERGANTIN Docente X  

10 Amm.va Concetta POLARA ATA X  

11 Amm.va Rosanna FORLENZA ATA X  

12 Sig.ra Paola DALL’OCO Genitore X  

13 Sig.ra Elia IMPALONI Genitore  X 

14 Sig. Cristiano CRISTAO Genitore X  

15 Sig.ra Roberta GEDDO Genitore X  

16 Sig.ra Lidia DE LA TORRE Genitore  X 



17 Sig.ra Valentina DE MARCHI Genitore  X 

18 Sig.ra Roberta SACCO Genitore X  

19 Sig.ra Roberta SAVARI Genitore  X 

 

La funzione di segretario è svolta dalla M/a Maria Chiara Paggi. 

Presiede il vice presidente Sig. Cristiano Cristao. 

Sono presenti la DSGA Sig.ra Lucia Percacciuolo, le docenti Zanardi e Calini dell’Ex Istituto 

Comprensivo Margherita Hack. 

È assente il genitore Spinatonda, rappresentativo dell’Ex Istituto Comprensivo Margherita Hack. 

Constatata la legalità della seduta, il Presidente dà la parola ai partecipanti. 

 

PUNTO 1 

Siccome la presidente Sig.ra Elia Impaloni risulta assente, viene nominato il Sig. Cristao per la 

lettura del verbale della seduta precedente, che viene letto e approvato. 

Delibera n° 5. 

 

PUNTO 2 

Si passa quindi alla presentazione del Piano triennale approvato dal Collegio dei Docenti in data 

30/10/2019. La Dirigente presenta in modalità sintetica il Ptof; si è cercato di mantenere una linea 

di continuità, anche se nell’Istituto sono confluite tre nuove scuole provenienti dall’ex Comprensivo 

Margherita Hack. Questo ha modificato in parte anche l’organigramma/funzionigramma 

Viene così illustrato il nuovo Ptof (Allegato 1). 

La Dirigente, dando lettura dell’allegato, illustra brevemente i diversi aspetti che lo caratterizzano, 

sottolineando le figure strumentali e i referenti di progetto, oltre che i suoi collaboratori. 

Per ogni area vengono presentati   gli obiettivi, i punti di forza e gli aspetti su cui i docenti devono 

ancora lavorare, soprattutto per raggiungere una piena integrazione con le nuove scuole acquisite 

dall’Istituto. 

La Dirigente, a scopo conoscitivo, presenta anche la sintesi dei diversi progetti di arricchimento 

dell’offerta formativa (allegato 2) 

Questa descrizione è utile anche alla sig.ra Florenza della segreteria per assolvere agli aspetti 

burocratici ed amministrativi. 

La sig.ra Geddo chiede, facendo riferimento ad un progetto che si attua alla scuola primaria 

Buscaglia ed ha come referente l’ins. Natalicchio, che utilizza la lingua dei segni come forma di 



comunicazione ed integrazione, che lo stesso possa essere riproposto anche in altre scuole, anche 

eventualmente con dei costi per le famiglie. 

La Dirigente non preclude la possibilità di ampliamento di tale progetto, ferma restando la 

disponibilità dell’insegnante. 

Il PTOF viene approvato con delibera n° 6. 

 

PUNTO 3. 

Viaggi d’istruzione. 

Le insegnanti referenti stanno raccogliendo le proposte dei vari plessi. Queste verranno presentate al 

prossimo Consiglio d’Istituto. In particolare le insegnanti della scuola primaria Thouar segnalano 

che l’11 dicembre 2019 porteranno le classi 5^ A e 5^ B al Planetario ed al Museo della Scienza e 

della Tecnica di Milano. 

Si approva con delibera n° 7. 

 

PUNTO 4. 

Concessione uso dei locali scolastici. 

La Comunità di S. Egidio chiede come ogni anno l’utilizzo di locali presso la scuola secondaria 

Pajetta per la scuola di Italiano per stranieri, così come viene fatta richiesta anche dell’uso della 

palestra. 

La Dirigente chiede una Delega per autorizzare le richieste di utilizzo che sicuramente verranno 

avanzate durante l’a.s., soprattutto in occasione di ricorrenze e festività. 

In particolare, si segnala che la festa organizzata dal Comitato dei genitori della scuola secondaria si 

svolgerà il 13 dicembre 2019 presso i locali della scuola Pajetta. 

L’ins. Capuzzi sottolinea, come avevano durante lo scorso a.s. richiesto la Dirigente Panziera e la 

responsabile della sicurezza De Vito, la necessità di compilare la modulistica prevista (moduli P32 

e P33), al fine di essere in regola con le norme di sicurezza. A questo proposito, la sig. Florenza 

chiede se è possibile specificare il numero delle persone che interverranno alle diverse 

manifestazioni. Si decide anche per quest’anno scolastico di utilizzare tali moduli. 

La Dirigente precisa che la modulistica è in fase di aggiornamento.  

Si approva con delibera n°8. 

 

 

 

 



PUNTO 5. 

A Novembre è stata diffusa la Circolare per le iscrizioni per il nuovo a.s., che potranno essere 

effettuate dal 7 al 31 gennaio 2020. La domanda verrà effettuata in cartaceo per le iscrizioni alla 

scuola dell’infanzia, mentre sarà online per primaria e secondaria di primo grado. 

E’ necessario a tal proposito, condividere i criteri per l’accoglienza delle domande. 

Si fa riferimento alla precedente delibera n° 45 del 13 / 11 / 2018 (allegato 3). 

Data lettura dei criteri stabiliti nello scorso a.s., , il Consiglio conferma di mantenerli tali anche nel 

corrente anno scolastico 2019-2020. 

Si approva con delibera n°9. 

 

PUNTO 6. 

La DSGA sig.ra Percacciuolo presenta la variazione del bilancio in alcune sue parti. (allegato 4). 

Il Consiglio approva con delibera n° 10. 

 

PUNTO 7. 

Varie ed eventuali. 

Non vi sono nuovi interventi. 

Esaurita la trattazione dei punti all’ordine del giorno, la seduta è tolta alle ore 19.00. 

 

La segretaria                                                                                In sostituzione della Presidente 

Maria Chiara Paggi                                                                     Il vice Presidente 

              Cristiano Cristao 

 

               

 


